

柳津小学校だより

鳴神山



2021, 3, 10 No, 48

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



授業参観・懇談会ありがとうございました！

3月5日（金）に行われました授業参観，懇談会では，多数の保護者の皆様に参加いただきまして，誠にありがとうございました。今年度最後の授業参観。1年間の成長の様子を感じていただけましたでしょうか。どの学年も4月当初と比べて，大きく成長した姿を感じることができたと思います。

またその後の全体会，学級懇談会もありがとうございました。1年間の振り返りと春休みの生活等についてご理解いただけたことと思います。今年度，保護者の皆様にご来校いただきますのは，6年生の保護者の皆様においでいただく「修・卒業式」のみとなってしまいました。1～5年生の保護者の皆様，本当にありがとうございました。次年度，またお待ちいたしております。6年生の保護者の皆様，3月23日，準備万端に整えまして，皆様のご来校をお待ちいたしております。



1年生・みつば学級
生活科「1ねんかんを
ふりかえろう」



2年生の生活科
「ありがとう発表会を
開こう」



3年生の国語科
「モチモチの木」



4年生・あおば学級
学級活動「これまでを振
り返ろう（半成人式）」



5年生の国語科
「大造じいさんとガン」



6年生の学級活動
「中学校進学説明会」

フックメニュー

3月1日(月)の給食は、図書室と給食のコラボ「フックメニュー」でした。それも今回は子ども達に大人気の「鬼滅の刃」です。子ども達は食堂に入ってきたときから、鬼滅の刃コーナーに目が釘付けでした。給食がスタートすると、1年生は「禰豆子(ねずこ)」に変身していました。BGMも「鬼滅の刃」で雰囲気もばっちりでした。企画、運営をした図書館司書。メニューを考えた栄養教諭。実際に調理した調理員さん。みんなの力で、最高の給食メニューが完成しました。そして、子ども達の図書への興味が向上するすばらしい企画でした。次年度も、フックメニューをぜひ実施していきたいと思います。



卒業式全体練習開始

3月23日の「修・卒業式」まで登校日はあと9日。ついに1桁です。明日は鼓笛移杖式・6年生を送る会が開かれます。いよいよカウントダウンです。修・卒業式の全体練習も在校生練習からスタートしました。6年生にとっては小学校最後の授業となる修・卒業式。最高の形で最高の姿を見せることができるように、卒業生はもちろん在校生も頑張っています。コロナ禍で様々な制限はありますが、可能な中で、子ども達のよさが前面にあふれた式にしたいと思います。



校長のひとりごと

明日で東日本大震災から10年。当時私は某小学校の教頭として勤務していました。午後2時46分。とてつもない揺れが長く襲い、校舎内には防犯ベルが鳴り響きました。子ども達を守らなくてはとすぐに緊急放送を入れ、校舎外へ避難させました。幸いけが等もなく、無事に家庭に帰すことができました。中学校はその日が卒業式。私の娘も卒業式でした。1000年に1度と言いますが、10年たっても震災、そして原発事故の影響は終わりを見せていません。生活が大きく変わってしまった人もたくさんいます。新型コロナウイルス感染症もそうですが、全く予想できないことが急に起こることはあります。私たちができることと言えば、1日1日を大切に生きること、それが1番大切だと改めて考えさせられました。